



Landeshauptstadt
München
Direktorium

Betreff - Antrag

Tempo 30 in der Ludwigstraße und Blitzgeräte gegen Poser

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Seit Kurzem ist in der nördlichen Leopoldstraße ab Schwabing bis kurz vor dem Siegestor sowie in den Seitenstraßen zur Ludwigstraße der Oskar-von-Miller und von der Thann-Straße eine Tempo 30-Zone eingerichtet. Nur im Bereich zwischen Siegestor und Odeonsplatz leider nicht. Gerade hier finden regelmäßige Autorennen mit sog. Posern statt, die sich nachts mit extra laut röhrenden Auspuffen und getunten Fahrzeugen Rennen auf der Ludwigstraße liefern und die Nachtruhe der Anwohner/innen in der Galeriestraße erheblich stören. Außerdem stellen diese Autorennen eine erhebliche Gefahr für andere Verkehrsteilnehmer dar. Ich beantrage daher auch die Ludwigstraße zwischen Siegestor und Odeonsplatz durchgehend zu einer Tempo 30-Zone zu machen und die Einhaltung der Höchstgeschwindigkeit möglichst mit Blitzgeräten zu überwachen

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt